
Séance du Conseil d’Arrondissement du 24 juin 2019 

 

Vœu proposé par le Conseil de Quartier Pernety 

relatif au Panneau d'affichage Pernety 

 
 

Attendu que le panneau d’affichage de la station Pernety a été payé en son temps 
1000 € par la Mairie, sur le budget du conseil de quartier Pernety, et que la RATP l’a 
démonté de son propre chef, 
 
Attendu que nous avons besoin de ce panneau pour informer nos concitoyens du 
quartier,  
 
Sur proposition du Conseil de Quartier Perney, le Conseil d’Arrondissement 
émet le vœu que la RATP rétablisse le panneau d’affichage extérieur à la 
station de métro Pernety. 


